
证券代码：002406  证券简称：远东传动 

许昌远东传动轴股份有限公司 
 

远东传动 2022 年度业绩说明会 
 

投资者活动记录表 

编号：2023-001 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名

称  

及人员姓名 

远东传动2022年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2023 年 5 月 12 日 15:00-17:00 

地点 深圳证券交易所 “互动易平台 ”http://irm.cninfo.com.cn “云访谈 ”栏目  

公司接待人

员 

姓名 

主持人：远东传动 
 
董事长：刘延生 
 
总经理：刘娅雪 
 
董秘：刘硕 
 
财务总监：李茹 
 
独立董事：周晓东 

投资者关系

活动 

1.来自搜众财经（ID：jscaijing）的提问：1、公司之前发行的 8.94亿元

可转债尚有 5.4亿元，目前离可转债到期尚有时间，公司在推动转股方面



主要内容介

绍 

将做哪些工作？2、公司是否欢迎中小投资者来贵行实地调研与高管互动，

如近期有调研需求的话，采取何种方式与董秘或证代预约。 

答：感谢您对公司的关注，公司将坚持聚焦主业，降本增效，持续提升公

司经营效益，以优良的业绩回报投资者，促进转股。公司欢迎投资者实地

调研，请提前与证代预约，联系方式详见公司年报第二节：公司简介和主

要财务指标的第二章。谢谢！ 

2.刘董事长，您好！公司一方面宣传是行业冠军，一方面股价长期低迷，

这是不是跟公司在新能源方面募资投产不利有关呢？谢谢 

答：您好！公司股价受到宏观环境、公司经营情况、投资者偏好等多种因

素的共同影响。公司管理层一直十分注重与各类投资者保持良好沟通，力

争以良好的业绩推动公司市值和内在价值可持续发展，为全体股东创造更

好的投资回报。目前公司等速驱动轴产品已向上汽通用五菱新能源汽车、

江铃雷诺新能源汽车等新车型开始批量供货。其他新项目、新产品开发均

在根据主机客户要求循序推进相关体系审核、样品试制等工作，如有重大

合同及其他重要事项签订，公司会及时进行信息披露。谢谢！ 

3.与同行业比，其他公司都行，为什么我们公司业绩不行呢？请回答具体

原因，谢谢 

答：您好，感谢您对公司的关注，各公司的经营模式不同，所生产的细分

产品也不尽相同，导致毛利率和净利率在一定时期存在一定差异实属正

常，建议全面分析，合理评估。公司将进一步加大研发投入，降本增效，



提升盈利能力。公司近年来保持了连续、稳定的利润分配政策，为投资者

建立了较高水平的可持续回报机制。谢谢！ 

4.刘总，您好！最近国家全面禁止生产销售进口非国 6??b阶段汽车，包括

去年底开始实施了工程机械全面国六排放允许生产销售进口，这两个行业

法律法规是否会对公司生产销售产生积极影响或已经出现积极作用，谢谢 

答：感谢您的关注，公司将严格按照国家政策进行生产和销售，努力为客

户提供高品质的产品和服务，谢谢！ 

5.刘总，您好！请问公司的竞争优势是什么？是否有竞争对手无法替代的

专利技术，谢谢 

答：您好！公司拥有客户资源及品牌优势、技术创新优势、非等速传动轴

规模优势、产业链优势、营销服务优势、管理优势等。公司的主要产品和

技术立足自主开发，并拥有自主知识产权，截至 2022 年底，公司拥有各

类知识产权 217 项（其中发明专利 29 项，外观专利 4 项，实用新型专利 1

80 项，软件著作权 4 项）。谢谢！ 

6.刘董事长，您好！广汽埃安等新能源表现不错，请问公司是否有送样申

请供应商资质，谢谢 

答：您好！目前公司等速驱动轴产品已向上汽通用五菱新能源汽车、江铃

雷诺新能源汽车等新车型开始批量供货。其他新项目、新产品开发均在根

据主机客户要求循序推进相关体系审核、样品试制等工作，如有重大合同



及其他重要事项签订，公司会及时进行信息披露。谢谢！ 

7.刘董事长，您好！比亚迪河南工厂投产，请问为什么没有选用就近远东

的生产配套？是公司公关不到位，还是产品达不到要求，谢谢 

答：您好！公司作为车用传动轴龙头企业，拥有产能规模优势、高端智能

化设备、成熟的技术研发团队、海量的产品质量检测数据，可以满足主机

客户不同的订单需求。目前公司等速驱动轴产品已向上汽通用五菱、雷诺

江铃、宇通、福田、厦门金旅、江西五十铃批量配套供货，同时正在积极

推进与哪吒、零跑、百度等一批造车新势力的产品评审及体系审核等项目

工作，并努力培育一批如比亚迪、奇瑞、郑州日产、长安、长城等潜在乘

用车客户资源。公司会把握机遇寻求在汽车零部件领域与优秀新能源整车

制造商开展项目合作，后期公司如果与客户签订重大合同或协议，会根据

深交所相关法律法规要求及时进行信息披露。谢谢 

8.董秘你好，整个汽车零部件行业一季度的业绩表现都比较好，为什么我

们公司一季度业绩表现得比较差劲，后续公司业绩是否乏力？ 

答：您好，2023 年一季度较同期虽有所下滑，但较上年四季度相比呈增长

态势，未来公司也将坚持持续提升生产能力，加大对质量的管理和控制，

努力降低成本，增加盈利能力。谢谢！ 

9.刘董事长，您好！贵公司曾在四月初互动信息披露行业增长和订单增加，

为什么一季度反而业绩下滑？是会体现在二季度吗？谢谢 



答：您好，2023 年一季度较同期虽有所下滑，但较上年四季度相比呈增长

态势，未来公司也将坚持持续提升生产能力，加大对质量的管理和控制，

降低成本，增加盈利能力，二季度的具体情况请关注公司定期报告，谢谢 

附件清单 无 

日期 2023 年 5 月 12 日 

 


